

## Flash de mercado. Marzo 2025: Nasdaq 100 continua su racha de pérdidas

Noticias actualizadas a las 8:01 a.m. del 21 de marzo de 2025, hora de El Salvador

Otro día de ventas entre las acciones de megacapitalización condujo al índice Nasdaq 100 hacia su racha más larga de pérdidas semanales no vista desde mayo de 2022. El resto de las acciones también se vio impactado por perspectivas más débiles de lo estimado por parte de los referentes de todas las industrias. Las acciones tecnológicas de gran capitalización se dirigían hacia una quinta semana consecutiva de caídas, mientras que el índice S&P 500 se reducía en 1%. Además, Wall Street se preparaba este día para una volatilidad adicional ya que se estima un total de 4.5 billones de dólares en vencimientos de contratos de opciones vinculados a acciones, índices y los ETF.

Mientras tanto, los pronósticos bajistas que dieron FedEx, Nike y Micron Technologies en su presentación de resultados trimestrales redujo el sentimiento de los inversionistas sobre el panorama en las diferentes industrias. A pesar de esto, diferentes métricas seguidas por analistas como BofA sugiere que los flujos de inversión para las acciones mundiales han continuado hacia el alza. Esto junto con el rally presentado entre las acciones de Alemania y China, los principales exportadores a EE.UU., sugiere que los inversionistas están escépticos de que las políticas de tarifas puedan causar una recesión económica. En renta fija, el rendimiento del Tesoro a 10 años se cotizaba en 4.21%.

En El Salvador, el 2029 está rindiendo 7.47% a un precio de 103.85%.